**Tretter, Hannes** 

## Grundrechte in Österreich

Wien: Liberales Bildungsforum 1998

Im "Jahr der Menschenrechte" 1998 wurde dieser Band mit dem Anliegen, das Grundrechtsbewusstsein in Österreich zu stärken, herausgegeben. Es wird ein Überblick über die in Österreich geltenden verfassungsgesetzlich gewährleisteten Rechte, die sogenannten "Grundrechte", zu geben. Sie werden gegenüber den international verbürgten "Menschenrechten" abgegrenzt. Ebenso wird ein Überblick über die Bedeutung der Grundrechte für die österreichische Rechtsordnung und Rechtsrpraxis gegegen. Zuletzt sind auch die Texte der Grundrechtsquellen in diesem Band abgedruckt.